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Minuta da 

SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO I NSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e treze, às quatorze horas, sob a 1 
presidência do Professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 230 - Bloco D, os professores Dante Corbucci Filho, 3 
Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, Maria Cristina Silva Boeres, Otton 4 
Teixeira da Silveira Filho , membros titulares, Débora Christina Muchaluat  Saade,  membro 5 
suplente, Rafael Pereira de Abreu Rosa , representante Técnico-Administrativo e Juliana 6 
Santiago Herculano, representante discente, para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) 7 
Informes; 2) Aprovação das atas das reuniões ordinária e extraordinária de janeiro 2013; 3) 8 
Apreciação do Orçamento do Instituto de Computação; 4) Solicitação de espaço físico para 9 
laboratórios; 5) Aprovação dos memorandos 008, 009 e 010 do Curso Superior de Tecnologia 10 
em Sistemas de Computação, referentes à nova resolução, ao novo regimento e ao novo 11 
projeto pedagógico, respectivamente; 6) Autorização da participação dos professores Alexandre 12 
Plastino e Ricardo Leiderman no projeto Aplicação de técnicas avançadas de ressonância 13 
magnética nuclear assistidas por ferramentas computacionais na avaliação petrofísica de 14 
rochas, coordenado pelo professor do departamento de Engenharia Química; 7) Assuntos 15 
gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 16 
1) Informes . O Prof. José Henrique iniciou a reunião apresentando aos membros do colegiado 17 
o projeto CT-INFRA de 2013. Informou que pretende designar uma comissão para tratar do CT-18 
INFRA nos próximos anos. Em seguida, abordou a respeito dos recursos que serão 19 
disponibilizados nesse ano, incluindo a verba de livre ordenação, infra-unidade e recursos 20 
próprios da fonte 250. Mostrou o quanto foi destinado ao IC e explicou rapidamente como cada 21 
um pode ser utilizado. Dando prosseguimento aos informes, o professor José Henrique 22 
comunicou que ainda existem alguns equipamentos permanentes que foram pedidos em 2011 e 23 
2012 que não chegaram ao instituto. Apresentou ao colegiado a lista com esses equipamentos 24 
e disse que conversará com a Coordenadora Financeira da Proppi (Sra. Vera Cajazeiras) sobre 25 
essa situação. Ainda nos informes o professor José Henrique deu notícias sobre as obras que 26 
têm acontecido no IC. Explicou que existe um orçamento feito pela Empresa Zact – responsável 27 
pelas obras – que orienta o que deverá ser feito e seus respectivos custos. O professor relatou 28 
que no mês de março será pago o valor referente às obras já executadas. Também foi 29 
apresentado ao colegiado o custo da reforma de cada sala. O professor Vinod explicou 30 
brevemente o projeto da sala de vídeo conferência que funcionará na antiga sala 230 B. Em 31 
relação às obras dos Novos Prédios IC, o professor José Henrique disse ter havido uma reunião 32 
no final do mês de janeiro com a FEC e que foi solicitado um orçamento prevendo os custos 33 
para terminar a obra à ATPENG. A comissão designada pela FEC avaliou o valor pedido e 34 
conclui que o mesmo está de acordo com o esperado. O professor informou também que a 35 
Diretora-Presidente da FEC, a Sra. Miriam, enviou um ofício ao Reitor solicitando a liberação da 36 
verba para dar continuidade à obra. Acrescentou que as cartas de intenção já foram aprovadas 37 
e explicou que apesar de ainda não ter lido o acordo entre FEC e ATPENG a proposta deve 38 
garantir que a capacidade elétrica da subestação atenda às necessidades dos laboratórios do 39 
instituto e da refrigeração. Em seguida o professor José Henrique falou sobre os novos 40 
servidores do Instituto de Computação, dois técnicos administrativos e dois docentes. Propôs a 41 
constituição de uma comissão para estudar as necessidades de aquisição de material para o 42 
instituto com a verba de Livre Ordenação, sugeriu que a comissão fosse composta pelos 43 
professores Eugene Vinod, Otton Teixeira e o técnico-administrativo Rafael Abreu. Todos 44 
concordaram com a composição da comissão. 2) Aprovação das atas das reuniões ordinária 45 
e extraordinária de janeiro 2013.  O professor José Henrique iniciou este item da pauta 46 
perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou acréscimo à minuta da ata da Reunião 47 
Ordinária do TIC de 21/01/2013, previamente enviada aos membros do colegiado. Não foi 48 
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apresentada nenhuma proposta e o professor José Henrique colocou a minuta em votação 49 
sendo aprovada por unanimidade. Posteriormente perguntou se alguém gostaria de propor 50 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da Reunião Extraordinária do TIC de 30/01/2013, 51 
previamente enviada aos membros do colegiado. Não foi apresentada nenhuma proposta e o 52 
Prof. José Henrique colocou a minuta em votação sendo aprovada por unanimidade. 3) 53 
Apreciação do Orçamento do Instituto de Computação.  O professor José Henrique falou 54 
sobre o orçamento do ano de 2013 nos informes dessa reunião e instituiu comissão para 55 
apreciar as necessidades de aquisição do instituto como relatado anteriormente. 4) Solicitação 56 
de espaço físico para laboratórios. Nesse tópico de pauta foram discutidos os pedidos de 57 
espaço físico feitos pelos professores Orlando e Rosângela. O professor Orlando Loques 58 
solicitou a utilização do laboratório “K” na pós-graduação para armazenar equipamentos 59 
adquiridos por meio de seu projeto. Os membros do colegiado decidiram avaliar o pedido após 60 
verificar a disponibilidade do espaço junto à pós-graduação. Também foi considerada a 61 
necessidade dos demais professores de alocar equipamentos adquiridos através de projetos. 62 
Quanto ao pedido da professora Rosângela de utilizar a sala 501 para suas atividades, ficou 63 
acordado que não seria possível, pois esta será utilizada como almoxarifado após as obras que 64 
estão sendo realizadas. 5) Aprovação dos memorandos 008, 009 e 010 do Curso  Superior 65 
de Tecnologia em Sistemas de Computação, referentes  à nova resolução, ao novo 66 
regimento e ao novo projeto pedagógico, respectivam ente.  O professor José Henrique 67 
iniciou este item da pauta explicando de forma breve o assunto desses memorandos e 68 
acrescentou que os mesmos já haviam sido aprovados em reunião do colegiado do curso 69 
superior de tecnologia em sistemas de computação. Foi proposta a aprovação conjunta do novo 70 
regimento, nova resolução e novo projeto pedagógico do curso em questão. Após apreciação 71 
dos membros do colegiado, foram os três documentos aprovados por unanimidade. 6) 72 
Autorização da participação dos professores Alexand re Plastino e Ricardo Leiderman no 73 
projeto Aplicação de técnicas avançadas de ressonân cia magnética nuclear assistidas 74 
por ferramentas computacionais na avaliação petrofí sica de rochas, coordenado pelo 75 
professor do departamento de Engenharia Química. Foi proposta a aprovação e todos foram 76 
favoráveis à participação dos professores no projeto. 7) Assuntos gerais. Nesse tópico, o 77 
professor José Henrique explicou que a sala do Diretório Acadêmico está com problemas de 78 
estrutura. Acrescentou que os alunos do DACC fizeram uma lista de necessidades como 79 
pintura, reforma do piso, impressora entre outras coisas e que tentará atendê-los. Não havendo 80 
mais nenhuma manifestação dos presentes às quinze horas e cinquenta minutos foi encerrada 81 
a reunião. 82 
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